



**GARDA MEDIA**

# Laporan Safari Sholat Subuh Berjamaah: Polsek Cisolok Polres Sukabumi Mempererat Kemitraan dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

Apr 1, 2024 - 08:18



*Laporan Safari Sholat Subuh Berjamaah: Polsek Cisolok Polres Sukabumi Mempererat Kemitraan dengan Masyarakat*

pukul 04.40 WIB hingga selesai, Anggota SPKT I Polsek Cisolok, Aipda Slamet Ariyanto, melaksanakan kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah di Masjid Jami'

Nurul Amal, Desa Karangpapak.

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh masyarakat sekitar, Aipda Slamet Ariyanto bergabung dengan jamaah dalam melaksanakan sholat subuh dengan dipimpin oleh Imam Bapak Ustadz Dendi SAG. Setelah pelaksanaan sholat selesai, dilanjutkan dengan kegiatan silaturahmi antara petugas kepolisian dan jamaah masjid.

Pada kesempatan tersebut, Aipda Slamet Ariyanto memanfaatkan waktu untuk membangun partisipasi masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Melalui dialog dan interaksi yang hangat, terjalinlah hubungan yang erat antara aparat kepolisian dengan masyarakat setempat.

"Dengan kegiatan Safari Sholat Subuh seperti ini, kami berharap dapat mempererat kemitraan antara Polsek Cisolok dan masyarakat. Kehadiran kami di tengah-tengah jamaah adalah bentuk komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini," ujar Aipda Slamet Ariyanto.

Kegiatan ini merupakan salah satu dari serangkaian upaya yang dilakukan oleh Polsek Cisolok dalam membangun sinergi dan kepercayaan antara aparat kepolisian dengan masyarakat. Dengan adanya kemitraan yang kuat, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi semua pihak.

Hingga berita ini disampaikan, kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah tersebut berlangsung dengan lancar dan mendapat respons positif dari masyarakat. Polsek Cisolok akan terus berkomitmen untuk melakukan berbagai kegiatan yang mempererat hubungan dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman.